

Legados de Carlos Gutiérrez y Jorge Sotomayor: una visión general de sus contribuciones a las matemáticas

Ronaldo Alves Garcia*¹

¹*Universidade Federal de Goiás, Brasil*

Abstract

En esta charla destacaremos algunas de las contribuciones de los matemáticos Carlos Gutiérrez y Jorge Sotomayor, originarios de Perú, que desarrollaron sus carreras en Brasil, en el IMPA y en la USP. En particular, destacaremos sus contribuciones a la teoría cualitativa de las ecuaciones diferenciales en geometría diferencial. ¡Todo empezó con el elipsoide de Monge!

*ragarcia@ufg.br